

# *Macri aparece entre políticos mencionados en investigación Papeles de Panamá sobre paraísos fiscales en el mundo*

---



Buenos Aires, 4 abr (RHC) El presidente argentino, Mauricio Macri, figura entre los políticos mencionados en la investigación denominada "Panama Papers" sobre asociaciones financieras en paraísos fiscales y que hoy destacan titulares de prensa alrededor del mundo.

Tras conocerse el domingo esas operaciones financieras clandestinas, la Presidencia trata de despegar a Macri del escándalo, pero en su descargo en nota oficial admite que el primer mandatario fue director ocasional de la Fleg Trading Ltd.

Esa compañía la crearon Macri, su padre, Franco, y su hermano Mariano en Bahamas.

Según el comunicado de la Casa Rosada, el Presidente no fue accionista ni cobró dividendos por lo que no estaba obligado de informarlo en su declaración jurada, aunque admitió que debido a que era una

empresa de la familia se desempeñó ocasionalmente como su director.

Decenas de políticos de alto rango, deportistas y personalidades mundiales están implicados en el manejo de cuentas offshore, según se desprende de la investigación divulgada este domingo por el Consorcio Internacional de Periodistas de Investigación y la publicación alemana Süddeutsche Zeitung.

Los Panama Papers es la mayor filtración de documentos de la historia sobre evasión, incluso supera en número a la de WikiLeaks, y salpica a figuras nacionales e internacionales, según el espacio informativo Minuto Uno.

En la lista aparecen otros argentinos como el futbolista Lionel Messi, también Daniel Muñoz, quien fue secretario personal de Néstor Kirchner, aunque su participación en una de esas asociaciones fue mucho después que dejara de ser funcionario, y el actual intendente de Lanús, Néstor Grindetti.

La investigación, basada en documentos filtrados del bufete panameño Mossak Fonseca, deja al descubierto multimillonarios acuerdos offshore en los que aparecen mencionados 140 políticos de 50 países, según detallan medios argentinos.

Los archivos filtrados alistan casi 15 mil 600 documentos de compañías creadas por bancos para clientes que deseaban manejar de ese modo sus finanzas. Muchas de ellas fueron establecidas por entidades internacionales como el UBS y el HSBC.

Acorde con la investigación, Macri, su padre y hermano Mariano integraron el directorio de la sociedad offshore Fleg Trading Ltd, registrada en las islas Bahamas de 1998 a 2009.

El servicio noticioso Infonews asegura que al ser electo jefe de Gobierno porteño en 2007, el ahora Presidente no incluyó en sus declaraciones juradas su conexión con la firma.

Sobre el hecho de que Macri no declaró esa empresa en sus declaraciones juradas cuando era gobernador de Ciudad de Buenos Aires, la nota oficial dice que no lo hizo porque allí "se deben consignar los activos y nunca ha sido accionista de esa sociedad, por lo que no corresponde incluirla".

No obstante, señala que "sí constó en la Declaración Jurada de su padre, Franco Macri".

Desde el Ejecutivo también salieron a defender al primer mandatario y la jefa de la Oficina Anticorrupción, Laura Alonso, exdiputada por el partido Propuesta Republicana y una de los adalides de la derecha porteña, escribió por Twitter que "constituir sociedad en paraíso fiscal no es delito en sí mismo, señores".

Alonso añade una explicación que aparece en la versión digital del periódico progubernamental La Nación, según la cual no hay delito "salvo que se pruebe que haya sido un vehículo para blanquear activos, concretar una evasión impositiva u otro delito".

La gran prensa afin con el poder político echó a andar su maquinaria para blindar al Presidente en medio del escándalo desatado.

Medios digitales argentinos más objetivos se hicieron eco de cómo publicaciones en particular en el mundo hispano hablante presentaron la participación de Macri en las maniobras financieras offshore.

El Destape, por ejemplo, citó entre otros titulares el del sitio español EIDiario.es que destacó "Macri, el empresario presidente que multiplica la pobre".

Hace alusión así al índice de indigencia que según la Universidad Católica de Argentina aumentó en un millón 400 mil en los tres primeros meses del año.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/89325-macri-aparece-entre-politicos-mencionados-en-investigacion-papeles-de-panama-sobre-paraisos-fiscales-en-el-mundo>



**Radio Habana Cuba**